
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 408/2022

Requer informações sobre a ausência de piso 
asfáltico na R. Angela de Carvalho Martin, no 
trecho entre as Avenidas Dr. Waldomiro 
Blundi e Domingos de Nobile – Yolanda 
Ópice. 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
entrar em entendimento com o setor competente a fim de encaminhar, a essa Casa de Leis, 
as seguintes informações:

1 – Quando foi realizado o serviço de asfaltamento da via?

2 – Qual o motivo do serviço não ter abrangido toda a via? 

3 – Qual empresa que realizou a obra? 

4 – Qual o número do contrato de licitação da obra? 

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 28 de abril de 2022.

FILIPA BRUNELLI
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